

Wie Anleger sich gegen Euro-Risiken wappnen können!

Phillipp Heinrich, Redakteur Finanzen & Kapitalmärkte, [ThePioneer.de](https://thepioneer.de)

Auszüge aus einem am 22.02.2025 erschienenen Artikel (13 Seiten).

... Die „Anreize“ für eine solide Haushaltspolitik seien in den Hintergrund getreten, so die Bundesbank. Kein Wunder: Wenn Finanzminister darauf spekulieren können, dass Zentralbanken ihre Schulden kaufen, wenn die Zinsen zu steigen beginnen, verringert das die Budgetdisziplin und motiviert zu einer ausgabefreudigen, die Wählerwohlstimmende Politik.

... Es geht nicht um Panikmache, sondern um ein gesundes Misstrauen.

... Eine besondere Bedeutung kommt Gold zu.

Seite 13 zum Thema Xetra-Gold und physisches Gold:

... Von *The Pioneer* befragte deutsche Vermögensverwalter sagen einhellig, dass diese Ausübungen bisher problemlos funktierten – vorausgesetzt man führt sein Depot bei einer Bank, die diesen Service unterstützt. Ob solche Produkte auch für Anleger geeignet sind, die sich gegeneinen harten Währungscrash absichern wollen, ist fraglich.

Der Vermögensverwalter Gottfried Urban sagt: „Wenn es tatsächlich zu einer harten Währungskrise kommt und alle Anleger ihr Xetra-Gold umtauschen wollen, dürfte die Auszahlung vermutlich auch nicht mehr reibungslos klappen. Für solche Extremfälle wären ein paar gut gesicherte Goldmünzen sicherlich die bessere Wahl.“

Die Verlinkung zum vollständigen Artikel finden Sie [hier](#). **Schreiben Sie uns gerne eine E-Mail, wenn wir Ihnen zum Thema mehr Informationen zur Verfügung stellen sollen.**